



Die Kinder mit Marco Ramm (l.) und Wolfgang Grobe.

FOTO: LENA BRANDES

Fußballtraining mit Ex-Bayern-Profi

Wolfgang Grobe brachte den Kindern die richtige Balltechnik bei

OBERG. Spaß und Spiel stand bei der Ferienaktion in Oberg an erster Stelle: Der ehemalige Profifußballer Wolfgang Grobe vom FC Bayern München trainierte rund zwei Stunden mit sieben Kindern auf dem Sportplatz von Fortuna Oberg. Bereits zum zweiten Mal wurde die Fußball-Ferienaktion in Oberg angeboten. „Das Training macht gute Werbung für unsere Nachwuchsabteilung“, sagte Marco Ramm, Fußballjugendobmann von Fortuna Oberg.

Leider spielte auch in diesem Jahr das Wetter nicht mit: „Das ist typisches Fritz-Walter-Wetter“, scherzte Ramm. Die Jungen und Mädchen ließen sich aber nicht beirren und folgten aufmerksam den Anweisungen des Trainers.

Auf dem Plan standen Technikübungen: Wie kann der Ball sauber angenommen werden? Wie geht ein „Drop-Down-Kick“? Das sind nur zwei der Techniken, die Grobe den Kindern zeigte. „Mir macht es Spaß, mit den Jungs

und Mädels zu trainieren“, sagte der Trainer. Er machte die Übungen vor und die Kinder versuchten das Gezeigte möglichst gut umzusetzen. „Die Masse der Übungen hilft den Kindern, sich stetig zu verbessern“, erklärte Grobe. Der ehemalige Profifußballer sollte Recht behalten: Schon nach ein paar Versuchen hatten die Kinder ihre ersten Erfolge mit dem Ball.

Der zwölfjährige Elbion May aus Groß Ilsede hatte Spaß an dem Training und sagte: „Die Übungen gefallen mir alle. Es ist auch schön, neue Freunde zu finden.“ Auch Natascha Rother hat es gefallen. „Ich war das letzte Mal schon dabei, und da es mir viel Spaß gemacht hat, wollte ich dieses Mal wieder mitmachen“, sagte die 14-Jährige. Das Training endete mit einem gemeinsamen Spiel. *lb*

Das ist Wolfgang Grobe

Wolfgang Grobe wurde 1956 in Braunschweig geboren und begann im Jahr 1976 seine Karriere als aktiver Profifußballer bei Eintracht Braunschweig. Nach sechs Jahren wechselte Grobe zum FC

Bayern München. Dort beendete er 1976 seine aktive Laufbahn als Fußballer. Seit mittlerweile 20 Jahren ist Grobe als Scout für den FC Bayern München tätig. Wohnhaft ist er in Braunschweig.